

# 日本共産党みんぽう池田

NO.114

迎春



町議会議員の補欠選挙から1年がたちました。この1年、みんなさんの声を議会に届け、少しでも安心して暮らせる町になるよう、がんばってきました。そして、今年は、町議会選挙の年、安倍暴走にストップをかける参院選の年でもあります。

私は引き続き、みなさんのために力一杯仕事をさせていただきたいと決意しているところです。そして、戦争法廃止へ新しい政治をくりひらく年に全力でがんばります。

町議会議員 野網義一



池田町

発行  
日本共産党  
池田支部  
連絡先  
小倉文雄  
TEL 45-7868

この1年、みんなさんの声を届けて頑張つてきました

## 安心な保育園を

3月議会では老朽化し園児数が増え手狭になっている片山保育園の建て替えを質問。2018年度建設を計画しているとの答弁でした。



## 「道の駅」の見直しを

6月議会では「狭い。買い物がしにくい」と意見が寄せられている「道の駅」の見直しを提案しました。町は、オーブンから10年（現在4年）を一区切りに見直したいと答えました。また発掘調査もできる学芸員の増員を提案。これについては新年度採用する計画だと答えました。

## 介護施策の充実を

9月議会では福祉施策の充実について質問。①介護離職や介護転職によって収入が大幅に減った世帯への就労支援などの支援策②国民健康保険税の算入に資産割を入れているが、二重課税との批判もあり廃止できないか。

③在宅で介護を受けている歩行困難な人のゴミ処理問題などを取り上げま

た。ゴミ処理問題では、システムを構築して解決したいと答弁。

## グラウンドの改善を

12月議会では八幡小グラウンドの怪我をしやすい碎石くずの改善をもとめました。町は、駐車場の整備の時に暗渠排水設備をし改善したいと答弁。行政情報センターへの高すぎる負担金も質問。

## 1月中旬からコミバスが便利

コミьюニティバスに1月中旬よりワゴン車も運行することになり、隣町の駅に

## 憲法違反の「安全保障関連法の廃止」を求める請願を不採択

12月議会では新日本婦人の会池田支部から提出された「安全保障関連法の廃止を求める」請願書を、のあみ議員は紹介議員となり、採択を求めましたが、不採択となりました。

池田町9月議会では法案の慎重審議を尽くせと全会一致で可決しましたが、国会では9月19日「審議を尽くせ」との世論の声を無視して強行採決されました。その後、全国では三重県議会をはじめ48議会の地方議会から廃止を求める意見書が出されています。地方からも声を上げ続けています。地方か



街頭から訴えるたけだ氏(左)と高木氏(右)

3年を迎えた安倍政権は、秘密保護法の成立（2013年12月）、集団的自衛権の行使容認の閣議決定（2014年7月）に続き、戦争法を強行成立（2015年9月）させ、立憲主義の破壊という

異常事態をもたらしました。どんな政権でも、憲法の枠内で政治を行うことが立憲主義です。その原則さえも踏み越える安倍政権は、「法の支配」をないがしろにする独裁政治そのものです。

## 国民の力を合わせて 「何もあり」の安倍政権の暴走ストップを！

戦争法の強行に対して全国で「憲法守れ」の大きな声が上がり、戦争法廃止をめざし「野党は共闘を」という声が広がりました。その声を受けとめ、日本共産党は戦争法廃止の「国民連合政府」の提案を行

いました。1人区で野党の選挙協力の方針に期待の声が上がり、今年の参院選挙に向けて市民運動を基礎とした野党共同の動きが全国各地で広がりつつあります。

日本共産党が提起した戦争法廃止の「国民連合政府」の提案に注目が集まる一方で、疑問の声も寄せられています。

「共産党と協力すると保守層が逃げる」という人がいますが、逆に、保守・無党派の人たちと日本共産党の共闘が全国で広がっています。宮城県議選（2015年10月）では、日本共産党は議席を8議席に倍増させましたが、これまで自民党

を応援してきた元町長や農協の元会長などを「戦争法廃止に向けたきっかけ」と訴え、日本共産党的候補を応援しました。

戦争法だけでなく、TPPや原発再稼働、沖縄米軍新基地建設など、憲法を踏みにじり、国民の声を聞かずに強行する安倍政権への深い怒りが、真正面から対決する日本共産党に期待する保守無党派の人たちが広がっています。

## 本当に野党が共闘できるのか？

### 戦争法廃止めざし2000万人署名を！

「戦争させない・9条壊すな！総がかり実行委員会」は、2000万人の「戦争法の廃止を求める」請願署名を呼びかけました。日本共産党は、署名の先頭に立つ

て、職場、地域、学園でがんばります。安倍暴走政権を倒して、戦争法をなくす政府をつくりましょう。

署名用紙があります。ぜひ署名にご協力よろしくお願いします。

### 戦争法なくす「国民連合政府」の実現を

たけだ良介 党長野県常任委員

あけましておめでとうございます。昨年3月に比例候補として発表されて

9ヶ月、参院選での躍進をめざして活動してきました。子どもたちは日々大きくなります。「うちの子も、一人の青年も戦場に送らない」。搖るがぬ決意でがんばります。

参院選の告示まで、半年はありません。毎月、毎週、毎日の活動で躍進を手繕り寄せる構えで頑張り抜く決意で

### 戦争法廃止めざし2000万人署名を！

高木光弘 党岐阜県常任委員

あけましておめでとうございます。昨年、「国民連合政府提案」が出され

て以来、あらゆる機会でその中身を訴えてきました。私自身反戦平和を貫いてきた日本共産党の一員であることに日々誇りを感じています。戦争か平和かの大きな転換点に立っていることを

